

COPISO incorpora la energía geotérmica y refuerza su compromiso ecológico

por [copisoadm](#) / Jueves, 23 mayo 2019 / Publicado en [Agricultura](#), [Copiso](#), [Ganadería](#), [Piensos](#)



La cooperativa COPISO ha elegido a la empresa Isbran Geotermia para dotar a tres de sus próximas instalaciones porcinas de un sistema eficiente de calefacción para las áreas de maternidad y transición, aprovechando una energía sostenible y ecológica como es la geotérmica.

Se trata de una fuente energética renovable, una de las menos conocidas, que aprovecha el calor del subsuelo para climatizar y obtener agua caliente, con unos resultados sorprendentes. Con esta apuesta, COPISO refuerza su compromiso con la sostenibilidad y el respeto al medioambiente, así como con el bienestar animal.

[Nota Completa](#)